

Fasching im Schnee

Liebe Kinder,

draußen ist gerade alles weiß! Und ab heute startet die Faschingszeit. Leider diesmal ohne Faschingsfeier im Kinderhaus! Aber falls ihr es euch doch kunterbunt machen möchtet, kommt hier folgende Idee für farbenfrohen Spaß im Schnee:

- 1) Ihr braucht eine Sprühflasche! Fragt mal eure Eltern ob sie eine haben.
- 2) Befüllt die Flasche mit Wasser und färbt das Wasser mit der Farbe ein, die ihr mögt.



Dafür könnt ihr entweder Kepppapier nehmen und in das Wasser geben. Oder ihr nehmt Wasserfarbe o Lebensmittelfarbe.



3) Nun kann es losgehen! Ihr könnt draußen den Schnee kunterbunt besprühen und auch Kunstwerke entstehen lassen, wie diesen Stern, den ihr auf dem Foto seht!

Viel Spaß dabei!

Wenn ihr mögt, könnt ihr gerne fotografieren, was ihr in den Schnee gesprüht habt und es uns schicken an: cbohn@kusterdingen.de und wir stellen es auf die Homepage vom Kinderhaus!

es

